

Neumarkt, 26. Juli 2022

### **Partnerschaft besiegelt**

#### **DEHN ist neuer Ökosponsor des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf. e.V.**

„Ich freue mich sehr, dass wir mit der Firma DEHN einen weiteren Ökosponsor gewinnen konnten, der die Arbeit des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf. e.V. aktiv unterstützt“, betont Landrat und Vorstandsvorsitzender Willibald Gailler, der am Dienstag, 26. Juli, bei einem Pressetermin den neuen Ökosponsor der Öffentlichkeit vorstellte. Der Termin fand statt an einem auf den ersten Blick nicht unbedingt auffälligen, aber doch ganz besonderen Ort am Firmengelände in Mühlhausen: Die Firma DEHN hat bei der Gestaltung der Außenflächen durch gezielte Einsaaten Sandmagerrasenflächen geschaffen, die das für die Gegend rund um Mühlhausen typische Arteninventar aufweisen. „Solche artenreichen Sandmagerrasen sind hier in der Umgebung um Mühlhausen zwar sehr typisch, aber leider nur noch kleinflächig vorhanden“, erklärt Werner Thumann, der Geschäftsführer des Landschaftspflegeverbands. „Damit erfüllen diese neu geschaffenen Flächen eine wichtige Funktion im Biotopverbund. Und es zeigt, dass im Unternehmen ein großes Bewusstsein für ökologische Themen vorhanden ist.“

DEHN engagiert sich zudem als Mitglied des Neumarkter Unternehmerstammtisches „Nachhaltigkeit“. „Wir unterstützen gerne Projekte in der Region, bei denen wir eine tiefere ökologische oder soziale Bedeutung erkennen“, so Dr. Philipp Dehn, Vorstandsvorsitzender der DEHN SE. „Die Bedeutsamkeit der Themen Nachhaltigkeit und Umweltschutz wächst stetig – auch für unser Unternehmen. Wir sehen dies einerseits als große unternehmerische Verantwortung, andererseits auch als Geschäftsfeld, das zukunftssträchtige Perspektiven eröffnet.“ Für das Sponsoring des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf.e.V. habe man sich entschieden, weil dieser einen unschätzbaren wichtigen ökologischen Beitrag für die Zukunft der Region leiste.

Mit der Firma DEHN unterstützen mittlerweile 15 Sponsoren die Arbeit des Landschaftspflegeverbands. Und haben mit ihrer finanziellen Unterstützung auch dazu beigetragen, dass der Landschaftspflegeverband seit seiner Gründung im Jahr 1995 rund 5000 Obstbäume pflanzen, 16 Kilometer Fließgewässer renaturieren und 900 ha Magerrasen sowie 165 ha Feuchtfelder pflegen konnte. Landrat Willibald Gailler betont die Bedeutung dieses Engagements: Die Sponsorengelder werden gezielt für den Erhalt und die Pflege unserer vielfältigen heimischen Kulturlandschaft eingesetzt. „Durch den Landschaftspflegeverband Neumarkt werden alle wesentlichen Flächen im Landkreis, die für den Erhalt unserer Artenvielfalt entscheidend sind und die unsere charakteristische Landschaft ausmachen, erhalten und gepflegt!“



Bild (von links nach rechts):

Werner Thumann, Geschäftsführer des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf.e.V., Dr. Philipp Dehn, Vorstandsvorsitzender DEHN SE, Willibald Gailler, Landrat & Vorstandsvorsitzender des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf.e.V..

### Pressekontakt:

#### Simon Thaler

Head of Corporate Communications

Tel.: +49 9181 906 2339

Mobile: +49 151 146 308 90

[simon.thaler@dehn.de](mailto:simon.thaler@dehn.de)

### Über DEHN SE

DEHN SE ist ein führendes, international tätiges Familienunternehmen der Elektrotechnik mit weltweit rund 2.200 Mitarbeitern und bietet innovative Produkte und Lösungen sowie umfangreichen Service für den Überspannungs-, Blitz- und Arbeitsschutz. Der Schutz von Anlagen- und Gebäudetechnik, von Systemen der Verkehrs- und Telekommunikationstechnik und der Prozessindustrie oder von Photovoltaik- und Windkraftanlagen steht bei DEHN neben vielen weiteren Anwendungsgebieten im Fokus der Aktivitäten. Grundlagen für das stete Wachstum des Unternehmens sind neben über 100 Jahren Erfahrung vor allem höchste Qualitätsansprüche und eine weltweit konsequente Kunden- und Marktorientierung.